



## Förderung Sportstättenbau

## Staatssekretär übergibt Fördermittelbescheid in Haldensleben

Das Land Sachsen-Anhalt fördert den Sportstättenbau im Jahr 2024 mit rund 11,6 Mio. Euro – und damit eine Vielzahl kommunaler Sportstättenbauprojekte sowie Maßnahmen von Sportvereinen.

Eine davon ist die finanzielle Unterstützung der Stadt Haldensleben bei der geplanten Modernisierung des Parkstadions im Ortsteil Hundisburg. Staatssekretär Klaus Zimmermann hat heute den Fördermittelbescheid in Höhe von 19.600 Euro übergeben. Damit fördert das Land die Hälfte der Investitionskosten.

Staatssekretär Klaus Zimmermann: "Auch vermeintlich kleinere Förderungen können für eine Sportstätte einen enormen Unterschied ausmachen: Wenn der Ball in Kürze unter LED-Flutlicht rollt, dann verfügt das Parkstadion über eine moderne Flutlichtanlage, die den Sportlerinnen und Sportlern optimale Trainings- und Spielbedingungen bis spät in die Abendstunden hinein ermöglicht. Ich freue mich, dass die Aktiven und Zuschauer künftig weniger geblendet werden und mit einem reduzierten Energieverbrauch die Anlage so zukunftssicherer gemacht wird."

Geplant ist die Umrüstung von vier der sechs Lichtmasten der Flutlichtanlage auf LED-Leuchtmittel. Die derzeitige Beleuchtung ist nicht mehr auf dem Stand der Technik und macht daher eine Erneuerung notwendig. An den übrigen beiden Eckmasten wurden bereits im Jahr 2021 LED-Leuchtmittel angebracht.

**Hintergrund:** 

Im Parkstadion Hundisburg trainieren der Sportverein Eintracht Hundisburg e. V. und der Haldensleber Sportclub e. V.

Impressum: Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt Verantwortlich: Patricia Blei Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni" 39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542

Fax: 0391 567-5520

E-Mail: <u>Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de</u>